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    Leben heilen und entfalten 

 
Mit unseren Impulsen möchten wir GOTTES Wahrheiten in Ihr Herz säen. 

Möge in Ihnen die Saat aufgehen und Frucht bringen! 

 

 

Als sie sahen …  

 

Als sie den Stern sahen, wurden sie hocherfreut  

 und gingen in das Haus und fanden das Kindlein  

Matthäus 2, 10. 11a  -  Luther 

 

Liebe Freunde, 

am Silvesterabend stand ich am Fenster und genoss den wunderbaren Ausblick. Das Nachbarhaus 

war im Sommer abgerissen worden und das neue Haus erst bis zum 1. Stockwerk errichtet. So 

hinderte kein Gebäude diesmal meinen Blick. Immer wieder sprühten glitzernde Feuerwerkssterne 

durch das Dunkel der Nacht, mal rechts, mal mittig, mal links. So ein Feuerwerksspektakel fasziniert 

uns Menschen immer wieder. Das Dunkel bietet genau die richtige Hintergrundkulisse für das 

prächtige Farbenspiel. 

Unser Blick 

Ein neues Jahr hat begonnen. Von Herzen wünsche ich Ihnen GOTTES Segen und SEIN Leiten darin. 

Für manche mag bei dem Neuen bereits wieder die alltägliche Routine eingetreten sein. Dennoch 

möchte ich hier ein paar Fragen stellen: Waren Sie zufrieden mit dem vergangenen Jahr? Was ist 

der Haupteindruck, wenn Sie zurückdenken: Freude, Frust, ...? Sind Sie dankbar, neue Schritte 

gefunden und gewagt zu haben? Oder plagen Sie noch Lasten, weil Dinge eben nicht so gelaufen 

sind, wie Sie es erhofft hatten? 

Über Jahre hatte ich es mir zu einer guten Gewohnheit gemacht, das Jahr bewusst abzuschließen 

und ebenso das neue mit Bedacht zu beginnen. Ein gutes Abschließen hilft uns, dass Frieden 

einkehrt. Es ermöglicht uns, unbeschwerter das Neue zu betreten. Unser Blick wird dadurch freier 

und weiter. 

Es tut uns gut, Zeichen auf unserem Weg zu erleben, ähnlich wie die drei Weisen aus dem 

Morgenland, wie es Matthäus beschreibt. Sie bringen Licht hinein, da wo wir im Dunkeln tappen. 

Häufig wird das kein großartiges Feuerwerk sein, das die Finsternis mit Farben durchfunkelt. Bei den 

Weisen war es ein Stern, ein einziger Stern! 

Es ist unser Glück, dass GOTT uns in SEINER Größe und Liebe gleichwohl in freudigen wie auch in 

schwierigen Zeiten begegnen kann und will. Womöglich sind wir unterschiedlich offen dafür. Doch 

ein unbefriedigend verlaufenes Jahr oder prägende Ereignisse darin, können durch IHN wie der 

dunkle Nachthimmel sein, auf dem ein neues Feuerwerk ersprüht! 

 



 

Auch die Weisen erlebten Enttäuschungen und Irreführung auf ihrem langen Weg. Doch nachdem 

sie an die falsche Tür klopften, die sogar Gefahr barg und sie danach womöglich fragend und irritiert 

weiter gingen, erhoben sie in der Nacht wieder den Blick: Da sahen sie wieder klar! Dort leuchtete 

der Stern, der sie bisher geleitet hatte. Neu vertrauten sie diesem ‚Zeichen‘ und so fanden sie, was 

sie suchten, wenngleich auch sehr anders, als sie es gedacht hatten! 

GOTTES Zeichen 

Die Weisen erhoben ihren Blick aus dem erlebten Frust und den enttäuschenden Umständen 

heraus. Da sahen sie das Zeichen wieder. Vielleicht war es all die Zeit da, auch als sie an die falsche 

Tür klopften. Vielleicht wurden sie ‚nur‘ irregeführt, weil sie sich anders orientierten. Dennoch 

nahm GOTT das Zeichen nicht weg. ER hat sie auch nicht aus dem Blick verloren! ER war da, auch im 

Irrtum! Da war keine Strafe, sondern Liebe. ER ließ SEIN Zeichen neu erstrahlen, rechtzeitig, 

notabwendend! ER handelte nicht zu spät. Alles wurde gut! ER tadelte nicht. Jedoch wussten diese 

Menschen nun zu unterscheiden, worauf sie vertrauen konnten. Aus der Dunkelheit ihres falschen 

Weges erstrahlte der Stern nur noch leuchtender und klarer! Sie fanden wieder Orientierung und 

den richtigen Weg. 

GOTT nimmt SEIN Zeichen der Liebe nicht weg, wenn wir anders handeln als es gut gewesen wäre. ER 

kennt und versteht unser Herz. JESUS war ganz Mensch, obwohl ER ebenso ganz GOTT ist. Der Preis 

den ER zahlte war unendlich kostbar und ist gültig für jeden Menschen, für Zeit und Ewigkeit! Weil 

GOTT in SEINEM ureigenen Wesen LIEBE IST, sind SEINE Zeichen immer von SEINER Liebe durchzogen! 

Erkennen Sie in Ihrem Leben, in Ihren Freuden und Nöten, das Feuerwerk SEINER Liebe! 

 

Impuls: 

Erheben Sie den Blick auf dem Wege, den Sie gerade gehen, zu DEM, DER alles überblickt! 

Vertrauen Sie neu: GOTT kann in Ihrem Dunkel ein Feuerwerk erstrahlen lassen - zu SEINER Zeit! 

Wir meinen oft, falsche Schritt und Wege sind nur ungünstig, unnötig und hinderlich, aber seien Sie 

gewiss: Sie befinden sich nicht außerhalb des Spielfeldes GOTTES. ER kann uns auch da erreichen! Es 

ist für IHN gleich(!), uns im Guten wie in Nöten zu erreichen! 

Der Mensch JESUS kennt und versteht Ihr Herz, mit allem was darin ist. 

ER lässt SEIN Zeichen der Liebe - trotz allem! - am Himmel für uns leuchten, um uns in SEINER Liebe zu 

erreichen und uns den Weg zu weisen! 

Freuen Sie sich auf das Feuerwerk SEINER Liebe in Ihrem Leben!  

 

GOTT segne Sie! 

Irmgard Ott  

Seelsorgerliche Beraterin 
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